



22
DEZEMBER

SABINE DAUBER RÄUCHERSCHALE

„Das Räuchern mit duftenden Harzen und Kräutern ist seit Menschengedenken ein Ritual zur Verbindung mit dem Göttlichen. Weihrauch und Myrrhe wurden von den Heiligen Drei Königen neben Gold als kostbarstes Geschenk für Jesus mitgebracht. Und auch heute noch laden aromatische Düfte und zarte Rauchfahnen zum Entspannen und Träumen ein.“

aichacher Rathaus Adventskalender zum Mitmachen

stadt | aichach
gut beinander!



Basteln

RÄUCHERHÄUSCHEN AUS GETRÄNKEKARTON



Ihr braucht einen leeren Getränkekarton, Schere oder Cutter, Acrylfarbe, Pinsel, ein leeres Teelicht und Räucherkerzen.

Und so gehts: Trennt mit dem Cutter oder der Schere den unteren Teil des Kartons ab. Schneidet Fenster und Türen in den oberen Teil des Kartons. Aus dem unteren Teil des Getränkekartons werden zwei Rechtecke für das Dach und für den Schornstein geschnitten. Rollt das Schornsteinrechteck zusammen und steckt es in die Gießöffnung des Kartons. Schneidet ein Loch für den Schornstein in das andere Rechteck, faltet es zum Dach und klebt es oben auf das Kartonhäuschen. Mal das Häuschen bunt an. Stellt eine Räucherkerze in das leere Teelicht, zündet sie an und stellt das Haus darüber. Und schon duftet es wunderbar nach Weihnachten!

Räucherkerzen gibt's gegen eine Spende von 2 Euro in der Stadtpfarrkirche.

EINE BESONDERE ADVENTSZEIT IN DIESEM JAHR ZEIT FÜR EINMAL INNEHALTEN

Für mindestens 10 Minuten einfach nichts tun und dem Rauch zuschauen.



aichacher
Rathaus
Adventskalender
zum Mitmachen



Mehr zum Rathausadventskalender unter:
www.aichach.de

